



Le règlement Corona actuellement en vigueur permet aux clubs sportifs allemands de pousser un soupir de soulagement, au moins en partie. Quelles que soient les valeurs d'incidence, les stades, salles et arènes du pays pouvant accueillir plus de 5 000 spectateurs peuvent actuellement être remplis à 50 % de la capacité maximale autorisée en spectateurs. Pour la SAP Arena et nos matchs à domicile, cela signifie que nous pouvons jouer les matchs de la Ligue des champions de hockey les 2 et 4 septembre devant 7 033 spectateurs.

Compte tenu du traitement des billets de saison qui est toujours en cours à l'heure actuelle, nous ne voyons malheureusement pas d'autre solution que de ne pas offrir la vente de billets à l'unité pour les matchs à domicile de la LCH et du DEL pour le moment. **De plus, il n'y a pas de quota pour les billets d'invité jusqu'à nouvel ordre.** Si des capacités sont disponibles après la fin du traitement des abonnements, nous vous l'annoncerons via nos canaux ainsi que les conditions d'accès en vigueur à ce moment-là.

Étant donné que la pandémie corona continue d'être un processus dynamique, nous devons et nous réagirons aux exigences politiques respectives au cours de la saison et communiquerons également les changements possibles via nos canaux.